

交通ちらば



VOL. 409 平成24年6月1日



千葉県交通安全活動推進センター
公益財団法人 千葉県交通安全協会

6月は「シートベルトとチャイルドシート着用推進強化月間」です

いすみ交通安全協会（公財）千葉県交通安全協会では、シートベルトコンビンサー（衝突衝撃体験車）を県内各地に派遣し、シートベルト着用の大切さを体验してもらっています。



印西交通安全協会



鎌ヶ谷交通安全協会

各地区協会のキャンペーン活動

佐倉交通安全協会



千葉県交通安全対策推進委員会では、「平成24年度千葉県交通安全県民運動基本方針」で、全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底を、年間最重点活動項目に掲げ、広報啓発活動を行っています。

自転車マナー・アップ・ブギヤンペーリング

「自転車安全の日」に千葉駅前で広報

「自転車安全利用推進強化月間」の5月15日、自転車利用者のルールの遵守とマナーの向上を呼びかける広報活動が、中央区のJR千葉駅と京成千葉駅をつなぐ通路で行われました。

この広報啓発活動は、増加傾向にある自転車関連の交通事故に歯止めをかけようと九都県市（千葉県・埼玉県・東京都・神奈川県・横浜市・川崎市・千葉市・さいたま市・相模原市）が合同で開催しているキャンペー

ンの一環として行われたもので、市・さいたま市・相模原市）が合同で開催しているキャンペー

ンの一環として行われたもので、市・さいたま市・相模原市）が

物客に、「携帯電話は使用しない」「カサを差さない」「大音量で音楽を聞かない」などのプラ

カードを持って通路に並び、用意した約800セットの啓発物を「自転車の交通事故に気を付けてください」と一声かけて手渡しました。

昨年、県内で自転車に乗つていて事故に遭い亡くなった人は22人。今年は5月21日在で既に11人の方が亡くなっています。気軽に乗れる自転車ですが、ルールとマナーを無視すると重大事故につながります。

交通安全協会では、自転車の事故防止を今年の活動の重点と位置付け、子どもや高齢者を対象にした自転車交通安全教室を県下各地で開催しています。

「自転車も 安全速度と 気配りを」を自覚し、自転車利用マナーアップを図りましょう。



啓発物を配り自転車の安全利用を呼びかける



プラカードでも広報

を図りましょう。



新法人となり初の評議員会を開催

会議では、我孫子交通安全協会の小嶋榮一会長を議長に選出し、当面の課題、今後の活動について審議し、安全・安心な交通社会を確立するといふ公共の利益を推進していくことを確認しました。

平成24年度臨時評議員会を開催

新法人移行後の円滑な活動のために

公益財団法人千葉県交通安全協会は4月27日、千葉市美浜区のヴエルシオーネ若潮で平成24年度臨時評議員会を開催しました。

これは本年4月から、当会が公益財団法人として千葉県から認定が得られ、さまざまな移行手続きが進められていくことを受け開催されたもので、新制度のもとで、どのように事業計画案、予算案を策定し事業を円滑に行っていくなどを審議するためのもの

議員会がどのような役割を新たに担うのか説明があり、新評議員会は法律に定められた機関となり、極めて独立性の高いものになり、大きな決定権を持つこと、組織の統治や管理について監督責任を果たすこと、従来の委任状による代理出席は認められなくなつたこと、などの変更点が述べられました。

会議に先立ち、事務局から議員会がどのような役割を新たに担うのか説明があり、新評議員会は法律に定められた機関となり、極めて独立性の高いものになり、大きな決定権を持つこと、組織の統治や管理について監督責任を果たすこと、従来の委任状による代理出席は認められなくなつたこと、などの変更点が述べられました。

各地の活動ニュース（春の全国交通安全運動活動報告から）



松戸 消防局前交差点で啓発物を配り安全運転を呼びかける。



八千代 幹線道路で一声かけながら交通事故防止を呼びかける。



千葉中央 蘇我小学校で自転車の安全な乗り方等を指導する。



松戸東 六実駅近くの踏切でチラシを配り安全通行を訴える。



船橋 葛飾小学校の新入学児が通学路を歩く実地体験をする。



千葉東 千葉市動物公園で白バイ等の乗車体験で啓発する。



流山 江戸川台の踏切で安全通行を呼びかける。



市川 国道14号で交通事故死ゼロを目指す日の活動を行う。



千葉西 高洲第四小学校で道路横断の実地指導を行う。



我孫子 市内をパレードして安全運動の周知を図る。



行徳 市川中央自動車教習所で外国人学生の安全教室を開く。



千葉南 市役所前駐車場で市内5署合同の出動式を実施する。



銚子 銚子イオンでフェアを行い館内をパレードする。



浦安 明海南小学校で新入学児の交通安全教室を開催する。



千葉北 花島小学校で自転車の安全な乗り方を指導する。



館山 市内稻交差点で自転車に反射材を取り付け啓発する。



大多喜 国道298号で手作り甲冑隊が参加し広報を行う。



旭 袋公園の桜祭り会場で啓発物を配り無事故を訴える。



千倉 和田町の幹線道路で地元高校生が育てた花を配る。



市原 山木地区等の交差点で啓発物を配り安全運転を訴える。



匝瑳 市役所前の国道126号で啓発活動を行う。



鴨川 市役所で安全運動に伴う出動式を行う。



木更津 市内潮見の道路で反射材を取り付ける啓発活動を行う。



東金 大網小学校前で新学期の保護誘導活動を行う。

交通指導員4月の出動状況

○駐車対策	101回	382人
○安全教育		
・児童	227回	920人
・一般・高齢者	64回	297人
○自転車教室	156回	620人
○祭礼警戒	50回	326人
○街頭活動		
・チャイルドシート・シートベルトの着用指導	71回	466人
・街頭監視	1422回	6914人
・街頭広報	306回	887人
○各種イベント	244回	2250人
○会議・研修会等	76回	583人
□出動回数総数	2717回	
□出動人員総数	13645人	



君津 君津駅で飲酒運転追放等のキャンペーンを行う。



茂原 茂原公園入口交差点で啓発物を配り安全運転を訴える。



富津 一日警察署長が街頭活動キャンペーンで啓発する。



一宮 町のキャラクター「いっちやん」も参加して啓発活動。

発行 公益財団法人 千葉県交通安全協会

ホームページアドレス
<http://www.chiba-ankyo.or.jp>

千葉市美浜区浜田2丁目1番

千葉県警察本部交通部運転免許本部内

電話 043-271-8481

交通ルールを守って
つながる笑顔

